

### **Platanen vor der neuen Sporthalle in der Jahnstraße**

Im Zuge der Fertigstellung der Außenanlage der neuen Sporthalle wurde bei Bauarbeiten festgestellt, dass stark in den Wurzelbereich der 4 Platanen entlang der Jahnstraße eingegriffen werden muss. Durch die Arbeiten werden vor allem die Grob- und Starkwurzeln beschädigt, welche für die Statik der Bäume verantwortlich sind.

Ein hinzugezogener Sachverständiger bestätigte, dass die Bäume dadurch ihre Standfähigkeit verlieren und nicht mehr verkehrssicher seien. Er plädierte dafür, die Bäume im Zuge der Baumaßnahmen zeitnah Anfang Oktober zu entfernen und nach den Bauarbeiten entsprechende Ersatzpflanzungen vorzunehmen.